

令和 5 年 1 月 4 日

関係者各位

生駒市介護老人保健施設
やすらぎの杜 優楽
施設長 本田 潔

新型コロナウイルス感染についてのご報告

この度は当施設入所棟における新型コロナウイルス感染に関しまして、多大なご心配をおかけすることとなり、大変申し訳ございません。

12月17日（土）に入所棟利用者さまに新型コロナウイルス感染が確認された後、健康観察、有症状者への抗原検査を実施し、感染拡大予防に努めております。現在、15名の利用者さま（陽性）が、優楽にて施設内療養されていますが、みなさま健康観察期間終了に向かわれています。今後も感染の収束に向けて、通常的生活リハビリが早期に再開できますよう努めてまいります。

感染確認後、中止しておりました入浴について、陰性が確認されている利用者さま、健康観察期間が終了された利用者さまには、12月末から再開しております。また、現在、療養中の利用者さまについても、でき得る限りの保清に努めております。日常とは違った状況のなか、みなさまに大変ご不便をおかけしております。

なお、施設内の感染対策を徹底し、デイケア（1階）は通常通り、新年1月4日（水）から営業しております。本年もどうぞよろしくお願い申し上げます。

ご不明な点がございましたら下記までお問い合わせください。

電話：0743-76-3300

相談支援課

中溝 藤尾 山崎 竹田

デイケア

田中 森北 栄田